

WORLD TIMES 16年5月号

ソフトボール大会

5月20日(金)



中国地質調査業協会主催の「第48回親睦ソフトボール大会」が、宍道総合公園にて開催されました。

本大会4連覇という大きな目標を達成するため、選手・応援一体となりこの日まで練習に励んできました。その成果もあり、順調に決勝トーナメントまで勝ち進みました。

決勝は、コスモ建設コンサルタントさんとの対決となりました。

応援団も駆けつけ白熱した試合が展開されましたが、13対15と接戦の末惜しくも敗れ、準優勝となりました。試合には敗れましたが勝負に精一杯挑み、一人ひとりが最後まで全力を出し切り達成感を得ることができました。チーム一丸となって一つの目標に向かうことで感じた一体感を、今後の業務に繋げていきたいと思います。

選手の皆様、応援していただいた皆様、暑い中大変お疲れ様でした。

業務成果発表会2016

5月21日(土)

本年度も技術力・品質の向上、コミュニケーション能力の向上を目的とした「第8回 業務成果発表会」を開催しました。

今回は、4ブースに分かれて各グループで業務成果を発表する”グループセッション”と、全体で発表する”全体セッション”の2つの形式で実施しました。

- ◆コンセプト：検査形式で行うことで検査時のプレゼン能力向上
- ：高評価業務などの検査時の説明技術を学ぶ
- ：少人数で行うことで、活発な質疑応答を行う



※コンセプトにもあったように、少人数で行うことで活発な意見交換も行え、かつプレゼン能力の向上も図れ、大変有意義な発表会となりました。今回の会で気づいた事を今後に活かし、さらにより良いサービスの提供に努めてまいります。



森林ボランティア

5月28日(土)



島根県森林土木協会主催の森林ボランティア「しまね企業参加の森づくり」がありました。

(参加者)

平野浩さん、福間政男さん、
陶山達也さん、山田光治さん
4名の皆さん、暑い中お疲れ様でした。



ハートフルロード

5月17日(火)



斐川上島線沿道にて、今年度第2回目となるハートフルロードの清掃活動が行なわれ、今回は36名が参加しました。

昨日の大雨から一転。本日も天候に恵まれ早朝から五月晴れでした。

雨に濡れ、伸び切った雑草を刈り取るのは一苦労でしたが、全員で一斉懸命草に立ち向かい、限られた時間ではありましたが沿道を整えることができました。

きれいな沿道を保っていけるよう引き続き毎月の清掃活動に取り組んでまいります。

お花見レガッタ

5月15日(日)



第5回さくらおろち湖お花見レガッタ

5月15日(日) 雲南市木次町 さくらおろち湖にて『第5回さくらおろち湖お花見レガッタ』が開催されました。当日は晴天に恵まれ、57クルー(約400人)の参加者の皆さんにより熱戦が繰り広げられました。当社からも、若手クルーが参加し大健闘しました! 「ワールド男気」の皆さん、お疲れ様でした!!



おすすめの郷土料理

これからの時期、余りがちな素麺は奄美料理“油そうめん”に!

ちなみに、沖縄料理の“ソーメンチャンプル”との違いは『焼きそば⇒ソーメンチャンプル、パスタ⇒油そうめん』らしいです...

料理の腕・舌に自信のある方は、ぜひレシピを検索して食べ比べてみてください。



情報システム課 梶谷昭子

5月度社長表彰

◇荻杼事務所 風災害対応

山田 光治さん

◇測量・建設CT技術者育成研修 講師

佐藤 幸夫さん、石原 正之さん

◇日御碕海岸清掃 実行委員

景山 典子さん、林 祐輔さん